

Guía de orientación para familias

Bienvenido a la guía de orientación para familias

[Puede ver el video para obtener más información sobre la guía de orientación para familias.](#)

Sus derechos educativos

En Estados Unidos, las escuelas y las familias trabajan juntas para ayudar a los niños a aprender y crecer. Hay leyes que garantizan que todos los niños reciban una buena educación. Los mismos derechos y protecciones de las escuelas públicas se aplican a todos los estudiantes y familias. Los estudiantes que están aprendiendo inglés como nuevo idioma tienen protecciones relacionadas con recibir apoyos lingüísticos y la posibilidad de participar en todas las actividades escolares.

Las familias deben comprender los derechos de sus estudiantes. Así sabrán qué pueden esperar de su escuela. Pueden asegurarse de que reciben la mejor educación posible. Esto ayuda a preparar a los estudiantes para un futuro brillante.

[Obtenga más información sobre derechos educativos.](#)

Opciones escolares

Este recurso lo ayudará a conocer las distintas opciones escolares disponibles para usted y su familia en el estado de Ohio. Incluye información sobre las escuelas públicas tradicionales, las escuelas autónomas y las escuelas privadas. Hay muchas razones por las que las familias eligen un tipo de escuela u otra. Ohio tiene ocho opciones de tipos de escuelas, así como opciones para estudiantes con discapacidades.

Es más probable que a los niños les vaya bien en la escuela cuando sus padres o cuidadores participan en ella. Para participar en la educación de sus hijos es útil que los padres o cuidadores entiendan cómo están organizadas las escuelas. Los sistemas escolares pueden ser diferentes. Es útil saber qué opciones tienen las familias, los padres o los cuidadores para apoyar a su hijo.

[Explore la herramienta "Elegir una escuela" del Centro de Participación Familiar Estatal de Ohio](#) para ayudar a su familia a elegir la mejor opción escolar para su hijo.

Inscripción

Inscribir a su hijo en Ohio

Comenzar en una nueva escuela es un momento emocionante para los niños y sus familias. Es el comienzo de nuevas relaciones con amigos y profesores. También es un momento en el que su familia pasa a formar parte de la comunidad escolar. Antes de que sus hijos puedan empezar la escuela, debe inscribirlos. Durante la inscripción, conocerá muchos programas y lo que la escuela puede ofrecer a los estudiantes y a las familias.

[Obtenga más información sobre cómo inscribir a su hijo en la escuela.](#)

Comprender la asistencia escolar

Los niños que van a la escuela a menudo tienen más probabilidades de desempeñarse bien en la escuela. Los estudiantes que asisten a la escuela todos los días tienen nueve veces más probabilidades de graduarse de la escuela secundaria. También tienen seis veces más probabilidades de alcanzar el éxito en la lectura en el tercer grado. Por esta razón, se espera que los niños asistan a la escuela tanto como sea posible. En Ohio, las escuelas llevan un registro de la cantidad de horas que los niños asisten a la escuela.

[Obtenga más información sobre la asistencia a la escuela.](#)

Comprender el progreso académico de su hijo

Comprender el progreso académico de su hijo es crucial para su éxito escolar. Al saber qué tan bien que les va en los estudios, puede apoyarlos y orientarlos eficazmente. La escuela de su hijo puede evaluar su aprendizaje de varias maneras, como exámenes y trabajos. Estos datos proporcionan información importante sobre su trayectoria educativa.

[Obtenga más información sobre el progreso académico y las calificaciones.](#)

Apoyos lingüísticos en inglés

Las escuelas y los educadores de Ohio quieren que los niños aprovechen las oportunidades para que se comuniquen bien en el mundo. Esto incluye proporcionar apoyo lingüístico en inglés a los estudiantes que lo necesiten. Las escuelas cuentan con medidas y apoyos específicos para ayudar a los estudiantes a mejorar sus habilidades en inglés.

[Obtenga más información sobre los apoyos lingüísticos en inglés.](#)

Trabajar juntos por el éxito

Trabajar junto con la escuela para el éxito de su hijo

Nadie conoce a su hijo mejor que usted y su familia. Puede comunicarse con la escuela cuando quiera aprender sobre cómo apoyar la educación de su hijo o cuando su hijo necesite ayuda. También puede comunicarse con la escuela para asegurarse de que su hijo va por buen camino.

[Obtenga más información sobre la colaboración con las escuelas.](#)

Cómo participar en comités y equipos escolares

Cuando las familias y los profesores trabajan juntos, los niños tienen más probabilidades de tener éxito, de asistir a la escuela todos los días y de sentirse conectados con sus compañeros y profesores. Los padres y cuidadores que participan en la escuela se sienten parte de la comunidad escolar. Una forma importante en que algunas familias deciden participar en la escuela de sus hijos es uniéndose a un comité o equipo escolar. Los padres y cuidadores pueden conocer a otras familias y trabajar con profesores y administradores para tomar decisiones sobre la escuela o el distrito.

[Obtenga más información sobre cómo participar en la escuela de su hijo.](#)

Graduación

"Sabemos que no es fácil, pero están haciendo un gran trabajo por el futuro de sus

hijos". - Profesor de Ohio

Apoyar la graduación de su hijo

La graduación de la escuela secundaria es un primer paso importante para que los jóvenes exploren sus opciones universitarias y profesionales. Para asegurarse de que los estudiantes están preparados para un futuro exitoso, las escuelas de Ohio tienen requisitos que los estudiantes deben completar para graduarse. Puede ayudar a su hijo a graduarse y a prepararse para su futuro. Repase los requisitos para la graduación y las distintas formas en que puede apoyar a su hijo.

[Obtenga más información sobre la graduación.](#)

Preparar a su hijo para un futuro brillante

Su familia desempeña un papel importante en la preparación de su hijo para el futuro. No importa el camino que su hijo tome, puede apoyarlo ayudándolo a conocer sus opciones para el futuro. Puede preguntarles qué caminos o carreras les interesan. O puede empezar preguntándoles por sus sueños y objetivos. También puede explorar qué ayuda está disponible en la escuela de su hijo y en su comunidad.

[Obtenga más información sobre opciones universitarias y profesionales.](#)

Soportes adicionales

Cómo ayudar a su hijo con el aprendizaje virtual (o en línea)

El aprendizaje virtual es una forma de aprender utilizando la tecnología y ha cambiado nuestra forma de aprender en la escuela. Ofrece a los niños de todas las edades la oportunidad de ampliar rápidamente su comprensión del mundo que los rodea. Para aprovechar al máximo esta tecnología, las escuelas utilizan la enseñanza virtual para ayudar a los estudiantes en su aprendizaje. La forma en que las escuelas utilizan el aprendizaje virtual puede ser diferente en cada escuela y grado. Es importante saber cómo apoyar el aprendizaje virtual en casa.

[Obtenga más información sobre el aprendizaje virtual o en línea.](#)

Programas para estudiantes fuera del horario escolar

En Ohio, hay programas a los que los estudiantes pueden incorporarse fuera del horario escolar. Estos programas pueden ser antes o después de la escuela. Algunos pueden ser durante las vacaciones escolares. Algunos programas pueden proporcionar apoyo adicional a los estudiantes que necesitan ayuda con la escuela. Pueden ayudar a los niños a desempeñarse mejor en la escuela ofreciéndoles un lugar tranquilo para hacer las tareas y acceder a una computadora y a Internet. También pueden proporcionar ayuda adicional con las tareas o realizar actividades divertidas que enseñen cosas nuevas. En estos programas, los niños pueden hacer nuevos amigos y aprender de los demás. Es posible que las familias tengan que inscribir a sus hijos o cumplir determinadas normas. Estos programas pueden ser gratuitos o tener costos adicionales. Algunos incluso dan comida a los niños o los ayudan con el transporte.

[Obtenga más información sobre programas extracurriculares.](#)

Apoyar la salud mental de su hijo

En Ohio, las escuelas trabajan para apoyar al niño en su totalidad. Esto significa que las escuelas se preocupan por el éxito académico y el bienestar de cada estudiante. Por esta razón, las escuelas ofrecen recursos para apoyar la salud mental de los estudiantes.

[Obtenga más información sobre el apoyo a la salud mental de su hijo.](#)

Utilizar intérpretes para comunicarse con las escuelas

En Ohio, las escuelas y las familias trabajan juntas para ayudar a los niños a tener éxito. Lo hacen hablando y compartiendo información importante entre ellos. Las escuelas deben compartir la información en el idioma que las familias prefieran. Su familia puede contar con la ayuda de intérpretes para hacer preguntas y compartir sus ideas o preocupaciones con la escuela.

[Obtenga más información sobre el uso de intérpretes.](#)

Lista de organizaciones

Recursos en Ohio

Estas organizaciones se centran en ayudar a las familias recién llegadas a Ohio y que hablan idiomas distintos al inglés.

[Descargue una copia de la lista de organizaciones en su computadora o dispositivo.](#)

Glosario

Este glosario está pensado para ofrecerle definiciones y explicaciones sencillas de términos comunes sobre la escuela y la educación. Este recurso le ayudará a comprender mejor la educación de su hijo.

[Explore el glosario.](#)

El objetivo de estos recursos es reforzar los resultados académicos, el bienestar de los estudiantes y los resultados universitarios y profesionales de los estudiantes multilingües de Ohio. Los recursos se crearon mediante un esfuerzo de colaboración entre el Departamento de Educación y Trabajo de Ohio y Center on Education and Training for Employment de The Ohio State University, junto con un grupo dedicado de defensores de las familias, líderes comunitarios, personal de los distritos escolares y profesores.